

Cuba y Venezuela afianzan amistad (+Foto)



La firma del convenio aconteció en el contexto de las actividades por el aniversario 75 del Consejo Mundial de la Paz. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 6 may (RHC) El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y su homólogo de la República Bolivariana de Venezuela, Simón Bolívar para la paz y la solidaridad entre los pueblos, establecieron este lunes un acuerdo de cooperación mutua, en Santiago de Cuba.

Fernando González, presidente del ICAP y Carlos Ron, máxima figura de la institución venezolana, firmaron el documento que afianza la amistad entre las dos naciones promotoras de la Alternativa Bolivariana para las Américas (ALBA-TCP).

Ron declaró a la agencia Prensa Latina que ambas instituciones nacieron bajo el espíritu de llevar la solidaridad como bandera principal del internacionalismo, un principio sumamente importante frente a tantos desafíos impuestos por el imperialismo.



Expresó, además, que el mecanismo de cooperación facilitará llevar a cabo acciones conjuntas, no solamente provechosas para ambos países, sino también para mostrar la solidaridad de Cuba y Venezuela hacia el resto del mundo.

La firma del convenio entre el ICAP y el Instituto Simón Bolívar para la paz y la solidaridad entre los pueblos, aconteció en el contexto de las actividades por el aniversario 75 del Consejo Mundial de la Paz. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354087-cuba-y-venezuela-afianzan-amistad-foto>



Radio Habana Cuba